



ADMINISTRACION FINANCIERA

NOMBRE DEL ALUMNO:

SULMA YADIRA GONZÁLEZ SALAS

CATEDRÁTICO:

AGUILAR AVENDAÑO ROCIO GUADALUPE

FECHA DE ENTREGA:

14 DE SEPTIEMBRE DE 2021

TAPACHULA DE CORDOVA Y ORDOÑEZ CHIAPAS

INTRODUCCION

se considera que se debe tener en cuenta las reformas económicas en salud y se hace necesario otras, además se recomienda un conjunto de políticas públicas de mediano y largo plazo por parte del estado, con el fin de garantizar un financiamiento público sostenido y suficiente, para el desarrollo humano y bienestar social. Los sistemas de salud son una interrelación de recursos, finanzas, organización y administración que culminan en el suministro de servicios de salud a la población. Los sistemas de salud y sus subsistemas (clínicas, hospitales, unidades médicas, etcétera) deben contar con una administración eficiente, con el objeto de poder cumplir las metas que contemplen sus diferentes programas de salud, y con ello dar respuesta a las necesidades que la sociedad les demande.

En la actualidad, la administración en los sistemas de salud requiere un conjunto de conocimientos, habilidades y técnicas con base en un equilibrio armónico que proporcione la preparación suficiente al directivo y le permita llevar a cabo una secuencia de acciones para alcanzar objetivos determinados en la solución de problemas prioritarios. Un administrador en salud debe tener una visión holística e integral del sistema; por ello, su visión y quehacer rebasa la administración de una clínica, hospital, unidad médica o centro de salud. La obligación del directivo de la atención de la salud es que en sus instituciones se presten servicios oportunos al menor costo y de la mejor calidad posible, considerando al paciente como individuo, como integrante de una familia y como miembro de la sociedad. Por lo tanto, el propósito de los directivos del sistema de salud es lograr que las actividades y funciones de sus organismos (institutos, hospitales, clínicas, centros de rehabilitación, departamentos, programas, proyectos) se racionalicen y se cumplan las funciones de promoción de la salud, prevención de enfermedades, curación de padecimientos y rehabilitación de invalidez, así como las de educación e investigación, y que estas funciones se logren con eficiencia.

Por lo tanto, conoceremos entre los aspectos económicos la gestión que tiene la promoción a la salud y permitir, así como velar que los derechos de cada persona se logren por medio de un buen funcionamiento en el área o cargo establecido a los prestadores de servicio.

La fusión de los esquemas de protección financiera es una tarea que se hace inevitable en algún momento. A pocos países les ha resultado fácil fusionar canales fragmentados de protección financiera si ya están bien desarrollados. Los intereses creados a menudo prevalecen sobre las consideraciones de gestión. Para minimizar las dificultades, es importante crear la capacidad institucional para ejecutar esquemas de protección financiera en una etapa temprana, con un gobierno comprometido y también con sistemas probados de control de presupuesto y eficiencia en el manejo de la asignación y operación del gasto. En apoyo al proceso de descentralización, se definió un nuevo esquema de aplicación de cuotas diferenciales basadas en cuatro indicadores: tipo de localidad, tipo de unidad y de servicios, y condición social de los pacientes. La asignación y compra es el proceso en donde los recursos financieros que hayan o no pasado por la etapa de mancomunación se convierten en servicios de salud. Hay tres formas principales de hacer esto. Una es que el gobierno proporcione presupuestos directamente a sus propios proveedores de servicios de salud, quienes organizan las compras y pago de insumos, y la prestación de los servicios utilizando los recursos del gobierno y, a veces, las contribuciones de seguros.

La consolidación del Sistema Nacional de Salud se guía por dos grandes propósitos: ampliar la cobertura de los servicios de salud a toda la población, con prioridad a los núcleos rurales y urbanos desprotegidos, y elevar la calidad de los servicios que se prestan con el afán de alcanzar un mínimo satisfactorio; En principio, la cobertura que brindan los seguros públicos en México da protección financiera a las familias y elimina las barreras económicas de acceso a servicios médicos.

Sin embargo, en la práctica, el hecho de estar afiliado a un seguro público no garantiza el acceso efectivo a servicios médicos ni la protección financiera. A pesar de que el aumento en la cobertura financiera ha ido acompañado de más gasto público para la población sin seguridad social, las restricciones presupuestales siguen siendo una barrera para el acceso efectivo a atención médica. Esta disciplina presenta los resultados a través de estados contables o financieros a las distintas partes interesadas para facilitar la toma de decisiones. La contabilidad es una técnica que aporta información de utilidad para el proceso de toma de decisiones económicas. La Gestión Financiera consiste en administrar los recursos que se tienen en una empresa, asegurando que serán suficientes para cubrir los gastos propios de su funcionamiento.

En una empresa esta responsabilidad la tiene una sola persona: El Gestor Financiero. De esta manera podrá llevar un control adecuado y ordenado de los ingresos y gastos de la empresa. Una organización que realiza una buena administración financiera coopera para alcanzar su objetivo principal y para su éxito en el mercado empresarial y contribuir con el bienestar hacia la población a través de la prestación de sus servicios.

En conclusión, tanto a la gestión como la responsabilidad de la administración financiera en los servicios de salud, es una parte esencial, ya que, con esto se pretende llevar a cabo las finanzas, debe presentar periódicamente los estados financieros y toda la información que se derive del área para conocer el estado de guardan sus recursos económicos.

BERK, JONATHAN DEMARZO, PETER. (2009). FINANZAS CORPORATIVAS. PEARSON.

- DUMRAUF, GUILLERMO L. (2009). FINANZAS CORPORATIVAS. ALFAOMEGA.

- ROSS, STEPHEN A WESTERFIELD, RANDOLPH W. JORDAN BRADFORD D. (2012). FUNDAMENTOS DE FINANZAS CORPORATIVAS. MC GRAW HILL.

- DREMAN DAVID. (2012) NUEVAS TENDENCIAS EN FINANZAS CORPORATIVAS. BRESCA.